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COMUNICATO STAMPA

Oggetto: Ancora nessuna risposta dall’Assessore De Paolis

Come ormai noto alla stampa e all’opinione pubblica, nei giorni scorsi il  movimento giovanile del Pdl di 
Galatina, “La Giovane Italia”, ha protocollato una richiesta di incontro al Sindaco e all’Assessore alle politiche 
giovanili Carmine De Paolis per discutere sulla possibilità di riattivare e rimodernare il “Forum dei Giovani”,  
come organo consultivo permanente del Comune e come luogo di incontro dei giovani e per i giovani. 
Successivamente abbiamo invitato tutti i movimenti giovanili ad un incontro con l’obiettivo di condividere 
questa proposta perché eravamo e siamo convinti che la riattivazione del Forum, anche per le sue funzioni e 
le  sue  caratteristiche,  possa  essere  una  battaglia  comune  per  tutte  le  formazioni  giovanili 
indipendentemente  dal  colore  politico.  All’appello  hanno  risposto  solo  i  Giovani  Democratici  che 
ringraziamo.
Siamo profondamente dispiaciuti che l’Assessore De Paolis non abbia ancora risposto alla nostra richiesta di 
incontro. Probabilmente sarà molto impegnato a riordinare le idee per il suo assessorato e noi attenderemo 
pazientemente di essere convocati per un incontro costruttivo. O forse l’Assessore De Paolis, vista la sua 
notevole esperienza politica, non ritiene utile ricreare un luogo di incontro aperto a tutti i giovani in cui si 
possa discutere e ideare tanti  nuovi  progetti  per la  nostra Città.  Noi  della Giovane Italia riteniamo che 
Galatina abbia bisogno dei giovani e delle loro idee per poter tornare a crescere e speriamo che l’Assessore 
alle  politiche giovanili  possa prendere finalmente in considerazione la  nostra proposta di  democrazia e 
partecipazione, visto che una delle sue deleghe è anche quella alla “partecipazione”.

Galatina, li 23 luglio 2010.
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